



Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2020

Schriftliche Anfrage Raffaella Hanauer betreffend Umsetzung der neuen Bundesbestimmungen zum Veloverkehr	P205240
Schriftliche Anfrage Jean-Luc Perret betreffend Aufstellbereich und Rechtsabbiegen für Radfahrende bei Lichtsignalen	P205235
<u>Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend Velorouten in Tempo-30-Zonen</u>	P205236

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt die Anliegen der Schriftlichen Anfragen zu den neuen Bundesbestimmungen zum Veloverkehr. Der Veloverkehr hat in den letzten Jahren laufend zugenommen und ist von grosser Bedeutung für einen effizienten, umweltverträglichen Stadtverkehr. Um das Velofahren weiter zu fördern, sollen auch die ab 2021 zulässigen Velomassnahmen an geeigneten Standorten umgesetzt werden.

